

つくし通信

2019年 7月 第2号

すっかりつくし組の雰囲気にも慣れて、子ども達は元気に過ごしています。歩けるようになったり、ハイハイが出来るようになって、興味を持ったものにまっしぐらに進み、見たり触ったりしています。暑さも本格的になってくる季節。一人一人の体調に気を配りながら、気温湿度を調節し元気に過ごしていきたいと思えます。

お歌も絵本もだ～いすき♡

皆でバンボに座って並びお集まりを始めると、バンボを抜け出そうとしていた子も「あっ、今から始まるんだ！！」といった感じに座り直し保育士の顔をじっと見ている。朝の歌や月の歌を歌うと手をたたいたり、体を左右に揺らしてリズムにのったりしながらニコニコ笑顔になる子ども達。お歌がとっても大好きです！名前を呼んで出席を取ると、呼ばれているのがわかり片手をあげたり、万歳をしたり、お返事の代わりにニコッと笑ってくれる子もいます。

6月は「いいおへんじできるかな」の本を繰り返し読みました。赤ちゃん仕掛け絵本なのでページのめくりかたを工夫すると次は何がでてくる？といったようにじっと見えています。お集まりに最後まで落ち着いて参加することが出来るつくしさんです！！



6月は、この絵本を繰り返し読みました！



「いいおへんじできるかな」

子ども達の様子

R君：すっかり歩けるようになり、いろいろなところへ行くのが楽しいようです。とても嬉しそうに靴を履いてお外で遊んでいます。

Mちゃん：名前を呼ぶと手を挙げてお返事してくれるようになりました。お片付けをするとおもちゃを箱に入れてくれます。

Yちゃん：歩けるようになったので、靴を履いて外にでると、まだ違和感があるのか動かないYちゃん。お部屋ではとても活発です。

A君：お名前を呼ぶとニコニコで手を挙げてくれるようになりました。そのあと、自分で拍手もしています！

M君：ズリバイが出来るようになり、保育士のところまで来てくれるようになりました！たくさん離乳食を食べておかわりをします！

Sちゃん：つかまり立ちを頻繁にして、自分で立ったりしています。足が2,3歩出ることも。歩けるようになるのももう少しだね！

Mちゃん：泣いてしまうこともあるけれど、少しずつ慣れて抱っこやおんぶで過ごしています。離乳食も少しずつ食べてくれるようになりました！

Rちゃん：名前を呼ぶとニコニコ笑顔を見せてくれるRちゃん。哺乳瓶でミルクをのむこと、頑張っています！

Hくん：足の力が強いHくん。歩行器にのると足の力で少しずつ進んでいます。寝ているときは、足を上にあげたり蹴とばしたりしているね！

Tちゃん：最近ズリバイからハイハイが出来るようになったTちゃん。お友達に興味を示し、触ったり顔を近づけてにらめっこをしています！

新しいお友達が加わりました！

4月スタート時は4名だったつくし組も7月からは13名になります！すっかりにぎやかになったつくし組。個々の気持ちに寄り添いながら、元気いっぱい楽しく過ごしたいと思います。